
10月
がつ

は 食品
しょくひん

ロス
ろ す

 削減
さくげん

月間
げっかん

 
 

食品
しょくひん

ロス
ろ す

とは 「まだ食
た

べられるのに 捨
す

てられている 食
た

べ物
もの

」の ことです。 

２０１９年
ねん

10月
がつ

に 「食品
しょくひん

削減
さくげん

の推進
すいしん

に関
かん

する法律
ほうりつ

」が 実行
じっこう

され 10月
がつ

を「食品
しょくひん

ロス
ろ す

削減
さくげん

月間
げっかん

」

10月
がつ

30日
にち

を 「食品
しょくひん

ロス
ろ す

 削減
さくげん

の日
ひ

」と 定
さだ

めました。 

  

���食品
しょくひん

ロス
ろ す

を 減
へ

らすために できること 

●必要
ひつよう

なものだけを 買
か

うように しましょう。 

●外食
がいしょく

時
じ

には 食
た

べきれる分
ぶん

だけ 注文
ちゅうもん

しましょう。 

●すぐに食
た

べるものは 「てまえどり」 しましょう。 

●フードドライブ
ふ ー ど ど ら い ぶ

に 参加
さ ん か

しましょう。 

 

 「フードドライブ
ふ ー ど ど ら い ぶ

」とは 家
いえ

で余
あま

っている食
た

べ物
もの

を集
あつ

め フードバンク
ふ ー ど ば ん く

に寄
き

付
ふ

する 活動
かつどう

です。 

 寄付
き ふ

できる食
た

べ物
もの

や 回 収
かいしゅう

場所
ば し ょ

は 市
し

のウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

から 

    https://www.city.shizuoka.lg.jp/gomi/s000707.html 
 

10月
がつ

のフードドライブ
ふ ー ど ど ら い ぶ

 ところ 

10月
がつ

1日
にち

（火
か

）から 11月
がつ

24日
にち

（日
にち

）まで ※水曜
すいよう

定 休
ていきゅう

  

午前
ご ぜ ん

9時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

5時
じ

まで 

静岡
しずおか

ガス
が す

 

エネリアショールーム
え ね り あ し ょ ー る ー む

静岡
しずおか

 

10月
がつ

19日
にち

（土
ど

）から 20日
にち

（日
にち

）まで 

午前
ご ぜ ん

10時
じ

から 午後
ご ご

5時
じ

まで 
静岡
しずおか

伊勢丹
い せ た ん

 

10月
がつ

20日
にち

（日
にち

）  

午前
ご ぜ ん

9時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

3時
じ

まで 

清水港
し み ずこう

興津
お き つ

フェア
ふ ぇ あ

 

（興津
お き つ

国 際流
こくさいりゅう

通
つう

センター
せ ん た ー

） 

10月
がつ

26日
にち

（土
ど

）から 27日
にち

（日
にち

）まで 

午前
ご ぜ ん

11時
じ

から 午後
ご ご

1時
じ

まで 午後
ご ご

2時
じ

から 午後
ご ご

4時
じ

まで 

おまちde
で

ハロウィン
は ろ う ぃ ん

 

（静岡
しずおか

名店街
めいてんがい

） 

 

問合
といあわ

せ ごみ減量
げんりょう

推進課
す い し ん か

 �����２２１－１３６１ 

https://www.city.shizuoka.lg.jp/gomi/s000707.html

